

Fuente de origen: La Información

# Rsc. Expertos apuestan por la colaboración de empresas y ong para promover el empleo de personas en riesgo de exclusión

---

El campus de Esade en Madrid ha celebrado una jornada en la que se ha puesto en valor las alianzas entre el sector empresarial y las organizaciones sociales para promover la inclusión social y laboral de las personas con situación de riesgo de exclusión.

La jornada ha sido presentada por Ignasi Carreras director del Instituto de Innovación Social de Esade y Ana Sainz, directora de Fundación Seres, y ha contado con la intervención de Juan Ignacio Entrecanales, vicepresidente de Acciona; Emma Fernández, directora general de Indra, y Ana Millán, directora de la Fundación Accenture

Ana Sainz destacó la importancia de “tomar las relaciones ONG-empresa como alianzas duraderas” en las que ambas organizaciones puedan evolucionar aportando y generando valor. Por su parte, Ignasi Carreras se refirió al contexto social actual y dijo que “cuando tenemos grandes retos la colaboración es fundamental”.

Por su parte, Ana Millán directora de la Fundación Accenture, hizo especial hincapié en el hecho de que “el sumatorio de los esfuerzos individuales es menor que el esfuerzo conjunto”, destacando principalmente la iniciativa Juntos por el Empleo, que agrupa a más de 90 entidades, en torno a prioridades estratégicas” de empresas, ONG y Administración pública. “La colaboración empresas-ONG es compleja pero creo que tenemos que seguir entrenando y no queda más remedio que trabajar juntos. Al final nos saldrá la carrera perfecta”, señalaba optimista Millán.

Juan Ignacio Entrecanales, vicepresidente de Acciona, destacó la labor de fundaciones y otra organizaciones sociales, como Integra, para apoyar las políticas de diversidad de la compañía al servir como reclutadores especializados de personas en riesgo de exclusión.

En esta línea, Emma Fernández de directora general de Indra, ha destacado la importancia de las colaboraciones para llegar a todas las comunidades donde opera y a cada colectivo. “Si quieres llegar donde tienes que llegar, necesitas colaboradores, entidades con las mejores prácticas, ya que trabajamos en contextos muy diferentes”. Sobre la situación nacional destacó la fortaleza y el compromiso del Tercer Sector y opinó que “es muy importante poner foco y objetivos a largo plazo, no hacer cosas demasiado fragmentadas”.

[http://noticias.lainformacion.com/politica/organizaciones-no-gubernamentales/rsc-expertos-apuestan-por-la-colaboracion-de-empresas-y-ong-para-promover-el-empleo-de-personas-en-riesgo-de-exclusion\\_YpQa7NyebrqnXkbQm082U/](http://noticias.lainformacion.com/politica/organizaciones-no-gubernamentales/rsc-expertos-apuestan-por-la-colaboracion-de-empresas-y-ong-para-promover-el-empleo-de-personas-en-riesgo-de-exclusion_YpQa7NyebrqnXkbQm082U/)